

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Pembinaan Rohani Islam dengan materi pembinaan akidah yang dilaksanakan di Panti Asuhan Al-Muddakir Benua Anyar di kota Banjarmasin yaitu mempelajari tentang rukun iman dan sifat dua puluh dengan menggunakan metode ceramah, tanya jawab, kisah, dan metode pemberian hukuman. Serta dengan menggunakan media yaitu seperti : Benda realita yaitu papan tulis Media cetak atau tulisan yaitu buku dari kitab Siraj Al Muhtadi`in karya H. Asy`arie Sulaiman.
2. Pembinaan Rohani Islam dengan materi pembinaan Ibadah yang dilaksanakan di Panti Asuhan Al-Muddakir Benua Anyar di kota Banjarmasin dengan mempelajari materi sholat, mengaji dan puasa. Dengan menggunakan metode ceramah, keteladanan, pelatihan/praktik dan metode hukuman. Serta Media yang digunakan yaitu seperti alat praktik sholat dan buku panduan sholat dan Al-Qur`an.
3. Pembinaan Rohani Islam dengan materi pembinaan Akhlak yang dilaksanakan di Panti Asuhan Al-Muddakir Benua Anyar di kota Banjarmasin dengan mempelajari materi akhlak yaitu tentang kejujuran, Amanah, Kesabaran, Kesopanan dan Adab. Dengan menggunakan metode keteladanan, nasihat, pembiasaan maupun metode hukuman. Serta Media yang digunakan yaitu buku kitab Akhlaqul Lil Banin.

#### **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan yaitu tentang “Pembinaan Rohani Islam Pada Remaja Putera di Panti Asuhan Al-Muddakir Benua Anyar Banjarmasin’ maka termuat beberapa saran yang peneliti sampaikan yaitu :

1. Kapda Pembina Panti Asuhan Al-Muddakir agar menambah anggota Pembina/pembimbng wanita dan Pembina atau pembimbing yang memiliki keahlian lain sehingga pembinaan yang diberikan menjadi

seimbang antara pembinaan keagamaan dengan pembinaan sosial dan anak asuh merasakan kasih sayang dari seorang wanita atau seperti ibunya. Selain itu Pembina dapat menyebarluaskan informasi tentang panti melalui media sosial sehingga semakin memprluas jaringan dan kemungkinan mendapatkan lebih banyak donasi atau bantuan yang selanjutnya menambahkan sarana prasarana yang dirasa masih terdapat kekurangan.

2. Kepada peneliti selanjutnya untuk terus mengembangkan penelitian yang telah dilakukan khususnya mengenai pembinaan rohani Islam di Panti Asuhan Al-Muddakir Bnenua Anyar. Pengembangan tersebut seperti menambah tujuan peneliti atau menjelaskan dari pandnagan lain yang belum dimuat pada penelitian ini.